

Berliner Volks-Zeitung

Table with 2 columns: Item name and price. Includes items like Wein, Obst, and other goods.

Table titled 'Letzte Kleinhandelspreise der Berliner Zentralmarkthalle'. Lists various food items and their prices.

Table with 2 columns: Item name and price. Includes items like paper, ink, and other stationery.

Schnelldienst

Einige Meinungsverschiedenheiten zwischen Regierung und Reichstag bei der finnische Regierung die Währungsfrage eingeleitet. Der jugoslawische Regierungsausschuss hat dem Reichstag mitgeteilt, dass die finnische Regierung die Währungsfrage eingeleitet hat.

Heute Abend Abreise Dr. Schacht nach Paris

Die Reichsregierung hat heute Abend um 10 Uhr die Abreise des Reichsbankpräsidenten Dr. Schacht nach Paris angetreten. Dr. Schacht wird heute Abend um 10 Uhr nach Paris abreisen.

Eine „Diktatur Millerand“

Die Regierungspresse nimmt in allgemeinen die Beschlüsse des parlamentarischen Ausschusses über die französische Währungsfrage mit Befriedigung auf. Die Oppositionspresse tadelt teilweise die von der Regierung vorgelegenen Maßnahmen als unzureichend und benutzt andererseits die getragenen Beschlüsse zur teilweise recht heftigen Angriffsartikulation.

Das Regieabkommen und die Kölner Zone

Reuter erklärt, die getrennten Verordnungen hinsichtlich des Regieabkommens und der Kölner Zone seien nicht nur dem äußeren Frieden, sondern auch dem inneren Frieden, dem Frieden auf sozialer und religiöser Gebiet, Er wird in sechs Monaten alles schaffen, was die parlamentarische Verantwortung 20 Jahre brauchen würde.

Benech bei Curzon

Der französisch-englische Anhangstreifen Dr. Benech wird heute von Lord Curzon empfangen werden.

Ein polnischer Gesandter in Moskau

Die polnische Regierung hat sich zur Einrichtung einer polnischen Gesandtschaft in Moskau entschlossen. Bisher lag die Angelegenheit bei den polnischen Gesandten in Moskau wurde Zarawitsch ernannt, für den das Abkommen der russischen Regierung heute in Warschau eingeleitet ist.

Die Adressdebatte im englischen Parlament

Scharfe Angriffe Mac Donalds gegen die Regierung - Lloyd George als Sprecher der Liberalen - Die Debatte im Oberhaus

London, 15. Januar. (W. T. N.) Im Laufe der Adressdebatte sagte Mac Donald, die Lage Europas gleiche derjenigen vom Jahre 1912 mit rivalisierenden Armeen, einer rivalisierenden nationalistischen Politik und ungeheuren Ausgaben für destruktive Vorbereitungen. Die Nationen, die Militäreien, betrachten einander mit halb verhohlenen Feindschaften. Der Einfluss Großbritannien's mühe übergehelt werden durch geschickte Handhabung einer Politik der Voraussicht mit Berücksichtigung der Empfindlichkeiten anderer Völker.

Curzon über die Pfalzfrage

Über die allgemeine europäische Lage sprach Lord Curzon in seiner Antwort an Lord Grey, die Schwierigkeiten, denen man gegenübergestellt worden ist, seien auf die Höhe der Pfalz zurückzuführen. Die britische Regierung habe es beabsichtigt abgelehnt, irgend eine Verantwortung dafür zu übernehmen und sei auch heute nicht bereit, daran teilzunehmen. Die Voraussetzungen, die sie in der Pfalzfrage gemacht habe, hätten sich wie zu erwarten war, nicht erfüllt.

Der neue völkische Attentatsplan

Die Verhaftung im Cafe Josty - Das Mitglied des „Wiking“-Bundes Wie die „Ereidigung“ Ceekts erfolgen sollte

Zu der Aufdeckung des Attentatsplanes gegen den General v. Seekt erfahren wir noch folgendes: Von einem Vertrauensmann vor einer Reichsstelle mitgeteilt worden, daß gegen General v. Seekt ein Attentat geplant sei. Die Reichsstelle daraufhin Beobachtungen an. Vorgerichtet erfolgte bei der Reichsstelle die formelle Anzeige von dem beschuldigten Attentat. Die Anzeige wurde von Persönlichkeiten erhalten, die sich nach allen Pflichten eingangs waren und nun zur Anzeige schritten, nachdem die Anklage zur Ausführung drängten.

Der neue völkische Attentatsplan

Zu der Aufdeckung des Attentatsplanes gegen den General v. Seekt erfahren wir noch folgendes: Von einem Vertrauensmann vor einer Reichsstelle mitgeteilt worden, daß gegen General v. Seekt ein Attentat geplant sei. Die Reichsstelle daraufhin Beobachtungen an. Vorgerichtet erfolgte bei der Reichsstelle die formelle Anzeige von dem beschuldigten Attentat. Die Anzeige wurde von Persönlichkeiten erhalten, die sich nach allen Pflichten eingangs waren und nun zur Anzeige schritten, nachdem die Anklage zur Ausführung drängten.



